



※ 本通信は、毎月プリントにて発行している通信を基に作られています。

※ 個人情報等に関する内容は、削除されています。

1 P T A 研修委員会主催：防犯教室&演奏会

2月22日（金）、福岡県警の方をお招きし、生徒と保護者・教員を対象に、本校のP T A 研修委員会の主催による「防犯教室&演奏会」が開催されました。

(1) 防犯教室

近年、スマートフォン等の普及に伴い、いつでも・どこでも・簡単にインターネットを利用できるようになりました。その中で、子どもたちが被害に合うことが大きな社会問題となってきました。そこで今回、福岡県警生活安全課 山本係長を講師に、インターネットに係る犯罪の実態などについて学びました。

防犯教室でのお話し

- SNS を通して知り合った見知らぬ人と実際に会う中で、強制わいせつ・監禁・暴力・殺人などの犯罪に巻き込まれる事件が増えてきた。
- 言葉たくみに自分の裸の写真や動画を送信させられる被害が増えている。男女問わず被害が出ている。それがインターネット上に拡散されれば、それを消すことは不可能に近い。
- インターネット上で他人の悪口などをのせることは犯罪行為となり得る。
- 子どものスマートフォンに保護者の責任でフィルタリングをかけることで、被害を少なくすることができる。

※防犯教室では、生徒一人一人に「被害・非行事例」に関する資料が配布されました。

ご家庭でも「望ましいインターネットの利用の仕方」について親子で話をする機会を持っていただきたいと思います。

(2) 演奏会

生の音楽演奏を聞く機会が少ない中、福岡県警音楽隊の演奏会は、生徒にとってとても貴重な経験となりました。生徒にも親しみやすい曲を交えながら、迫力ある演奏を聞かせていただきました。

《演奏曲》ボギー大佐、翼を下さい、USA、雪の華、フラッグオンステージ、穂波東校校歌



警察音楽隊の美しい演奏が生徒たちを魅了しました。



演奏会の中で楽器ごとの紹介がありました。



カラーガードによる華麗なフラッグ演技。

生徒の感想

《防犯教室》

- テレビのニュース等で詐欺やネットの被害について聞いたけど、あまり考えていなかった。これからは気を付けたいと思った。(7年生)
- 普通に毎日何も考えずにSNSを利用しているけど、殺人などの様々な事件に巻き込まれると思うと、とても怖いと思いました。これからは慎重によく考えて利用しようと思いました。(8年生)
- 今回の防犯教室で大切なことを学びました。・・・今はスマホを持っていないけど、いずれ持つと思うので、その時には気をつけたいと思います。(9年生)

《演奏会》

- 私は演奏会でドラムを生で見たのは初めてでした。ドラムの迫力はとてもすごく、叩くたびに鳥肌が立ちました。どの曲でも最後に聞こえるドラムの音にしみれました。(7年生)
- 大迫力な演奏を聴いたことでリフレッシュされ、とても楽しかったです。女性の方のパフォーマンスもすごく見入りました。(8年生)
- 警察官の方がびったりとそろいながら演奏したり、パフォーマンスしたりしている姿を見て、カッコいいと思いました。歩き方もきちんとしていて、どんな姿でもカッコよく見えました。ちょうど受験で悩んでいる時に聴けてよかったです。(9年生)

2 沖縄県金武町からの視察

2月13日(水)、沖縄県金武町の教育委員会及び教職員の方々が、穂波東校に視察に来られました。小学部のオンライン英会話等の授業見学、穂波東校の小中一貫教育の説明等を行いました。

視察団の先生方からは、穂波東校の小中一貫教育(特に小学生と中学生による異学年交流)、協調学習等の学力向上の取組、英語教育、プログラミング教育などについて、熱心な質問や感想をいただきました。また、視察団の代表の方から「貴校の児童生徒さんはよく挨拶をされますね」とお言葉をいただき、大変うれしく思いました。

視察を受けたことは大きな刺激となりました。現状に留まることなく、これからも小学部・中学部で力を合わせ、穂波東校の教育を発展させていきたいと思ひます。

4 3月の主な行事（中学部）

日	曜	行 事
1	金	<input type="checkbox"/> スクールカウンセラー来校 (15日,22日にも来校します) <input type="checkbox"/> 9年生愛校作業
4	月	<input type="checkbox"/> 9年生給食終了
6	水	<input type="checkbox"/> 公立高校一般入試（学力検査）
7	木	<input type="checkbox"/> 公立高校一般入試（一部高校のみ、面接等） <input type="checkbox"/> 9年生修了式
8	金	<input type="checkbox"/> 第72回卒業証書授与式
12	火	<input type="checkbox"/> 8年生立志式・進路説明会 <input type="checkbox"/> 7年生保護者会
14	木	<input type="checkbox"/> 公立高校合格発表
15	金	<input type="checkbox"/> 7・8年生給食終了 <input type="checkbox"/> 小学部卒業式
18	月	<input type="checkbox"/> 7年生ポスターセッション⇒高校のことについて 調べた内容を互いに発表します。
22	金	<input type="checkbox"/> 7・8年生修了式



全国少年少女選抜テコンドー選手権大会で8年生の田中佑奈さんがキョルギ（組手）部門のジュニア女子44キ。級で3位に入賞しました。（写真左が佑奈さん、右は型の部門で優勝した姉の美羽さん）
 【H31.2.6 朝日新聞より】